

Nuestro departamento será sede una vez más del Provincial de Enduro



El sábado 10 de septiembre en Valle Grande, el Campeonato Provincial de Enduro tendrá su continuidad, cuando se dispute la séptima fecha de la competencia que será fiscalizada por la Federación Mendocina de Motociclismo Deportivo (Fememod) y de la que participarán los mejores pilotos del oeste argentino.

En diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, la presidenta de Fememod Maribel Giordani, quien además fiscaliza el evento, dijo que hay muchas ansias de reencontrarse con el sur mendocino, con lo que será esta séptima fecha del campeonato que en el 2022 ha tenido gran éxito en cuanto a convocatoria de pilotos.

La última vez que se desarrolló algo así en San Rafael, fue la última fecha del mismo campeonato en su edición 2021, que en aquel caso tuvo lugar en El Nihuil. “Este año adelantamos una fecha, esta es la penúltima del calendario y lo vamos a hacer en Valle

Grande”, adelantó y agregó que específicamente, será en el Zanjón de la Frazada (pasando el dique).

Las preinscripciones se desarrollan de manera online, y el sábado desde las 8.30 serán las inscripciones presenciales y acreditaciones, donde los pilotos retirarán su número. Seguidamente tienen lugar las prácticas y ese mismo día será la competencia.

“La verdad es que hemos cambiado a hacer la competencia el día sábado, porque la gente en los lugares turísticos disfruta también de otras actividades, entonces el sábado se disfruta la moto y el domingo se pueden conocer los lugares y visitarlos ya que tenemos pilotos de otras provincias como San Juan, San Luis, que se suman a este campeonato. La verdad es que los pilotos están muy contentos de que hoy en día se pueda realizar el día sábado”, señaló.

En este caso, participarán categorías de menores, con niños de 8 a 13 años; luego categoría de cuatriciclo y categoría motos. Eso significa que habrá tres carreras diferentes, con circuitos diferentes para cada modalidad.

En lo personal, Giordani tiene una verdadera pasión por las motos. Es ex piloto con una trayectoria de más de 30 años de actividad enduro, compitiendo, representando a Mendoza y al país en diversos campeonatos. Viene de una familia “motoquera” pues su padre, hermanas, su esposo e hijas comparten ese mismo sentimiento por las “dos ruedas”. Si bien se ha dado “algunos golpes” en tantos años sobre las motos, nunca dejó dejarlas porque ha practicado el deporte con absoluta conciencia.

Asumió su actual cargo hace alrededor de dos años, y trabaja mucho en lo que corresponde a la organización. “Se disfruta esta pasión de la misma manera que arriba de la moto”, aseguró.